

Estudios Melitón recibió subvención cuando ya incumplía el alquiler

• UPN denuncia que el departamento de Cultura le concedió 27.000 € desde 2021 a pesar de los incumplimientos de la empresa

DN

Pamplona

UPN denunció ayer que el Gobierno de Navarra otorgó subvenciones a la empresa Estudios Melitón, “para la que se construyeron los estudios de cine en Lekaroz”, y lo hizo “durante el tiempo que incumplía el pago del alquiler de las instalaciones”. Según los regionalistas, las subvenciones fueron otorgadas por el departamento de Cultura y ascendieron a 27.000 euros, abonados a partir de septiembre de 2021, “coincidiendo con el

periodo en que la empresa estaba incumpliendo el pago de la renta de alquiler por los estudios de cine”.

UPN asegura además que “ha podido constatar que las cantidades percibidas, que se corresponden con los años 2021 y 2022, fueron destinadas a sufragar la organización de eventos no celebrados en el interior de los estudios de Lekaroz, tal y como establece el contrato firmado” entre Nasuvinsa y Estudios Melitón, sino en Pamplona. “Estamos ante un asunto muy grave”, y subraya que esto sucedió después de que Estudios Melitón fuera “elegida de forma directa para recibir unos estudios de cine que fueron construidos ‘ad hoc’ para unos fines que nunca cumplió”.

